

## **Procès-verbal Assemblée générale du Ski Club Bottens du 24 mai 2024**

*La séance est ouverte au refuge de Bottens 19h37.*

### **1. Appel**

Personnes présentes : 35 adultes et 23 enfants ; personnes excusées : environ trente.

### **2. Admissions/démissions**

Frédéric Angéloz, le président nous annonce que cette année le club a enregistré 53 admissions et 7 démissions, portant ainsi le nombre total des membres à 201. La barre des 200 membres étant atteinte, ce chiffre est accueilli avec beaucoup d'applaudissements.

### **3. Lecture du procès-verbal de l'assemblée générale 2024**

La secrétaire, Viviane Madoery, nous lit le procès-verbal de l'assemblée générale de l'année précédente. Celui-ci est accepté par acclamations.

### **4. Comptes**

Laura Oyon, caissière, nous présente les comptes en nous faisant part des différents produits et charges obtenus pour l'exercice 2023-2024. Elle nous annonce un bénéfice de 20 845,68 CHF. Ce bénéfice important s'explique principalement par le succès rencontré au loto. Ce dernier a en effet permis un apport de 16 199,10 CHF. Le solde du compte, à la date du 30 avril 2024, s'élève donc à 50 147,27 CHF. Ces comptes sont acceptés par applaudissements. Laura termine en précisant que les comptes du club restent à disposition de ceux qui voudraient les voir en détail. Le président la remercie chaleureusement pour la qualité de son travail.

### **5. Rapport des vérificateurs + nomination**

Nadia Vulliamy, rapportrice et Nathalie Reichenbach, vérificatrice, certifient que les comptes sont tenus avec exactitude et beaucoup de rigueur. Elles recommandent donc à l'assemblée d'approuver les comptes 2023-2024 et d'en donner décharge au comité. Elles remercient Laura Oyon, notre caissière, pour son travail méticuleux tout au long de l'année, ainsi que pour son investissement au sein du club.

Pour la prochaine assemblée générale, Nathalie Reichenbach devient la rapportrice, Cédric Longchamp le vérificateur et Fabrice Calame est élu suppléant par acclamations.

## **6. Loto**

Laura Oyon, responsable de la commission loto, remercie chaleureusement les membres de la commission ainsi que les personnes bénévoles qui ont œuvré pour ce loto et permis un tel succès. Elle remercie aussi la météo défavorable qui a fortement joué en notre faveur. Elle nous fait part de certains changements discutés lors d'une assemblée de comités afin d'améliorer certains points.

Laura annonce la date du prochain loto qui se tiendra le week-end du 2 et 3 novembre et invite les personnes qui désirent apporter leur aide à venir se manifester auprès d'elle.

Laura nous explique ensuite que face au succès de ce loto et des bénéfices importants de ce dernier, il a été décidé par les membres du comité de placer cet argent dans 3 pôles différents : Premièrement, le camp de cette année 2024, dont les frais liés au logement sont plus importants que les années précédentes. Deuxièmement, les transports envisagés pour les différentes sorties. Et troisièmement, l'anticipation d'une réserve en vue des 40 ans du SCB.

## **7. Rapport du responsable Mouvement Junior**

Fabrice Métraux, le responsable Junior, prend la parole pour évoquer la saison écoulée en lien avec le J+S. Une saison qui s'est très bien passée avec des sorties glisse et une participation record de presque 50 personnes pour le camp de ski. Il nous explique que c'était une année de transition pour lui, puisque c'était le dernier camp qu'il organisait. Il laisse en effet sa place à Romain Gattlen qui a beaucoup œuvré pour ce camp et qui devient le responsable pour les prochains à venir. Le président remercie Fabrice et toute l'équipe des moniteurs du J+S pour leurs engagements et accompagnements auprès de nos juniors.

## **8. Rapport des entraîneurs :**

### Gym du vendredi

Stéphane Fivat nous parle des entraînements du vendredi soir qui attirent beaucoup de personnes avec un record de 28. Il met l'accent sur le fait qu'il s'agit d'un moment où tout le monde se défoule à travers le jeu dans une belle ambiance conviviale. Stéphane rappelle qu'un groupe WhatsApp est à disposition afin de transmettre les diverses informations en lien avec les entraînements pour ceux qui désireraient en faire partie. Après avoir bien transpiré, direction le local du SCB pour un apéro dînatoire et quelques boissons pour faire grimper le budget. Bref, après l'effort, le réconfort !

### Gym parents - enfants

C'est avec beaucoup d'émotions et quelques larmes que Virginie Vivot et Viviane Madoery, les monitrices de la gym parents-enfants, nous font part de leur démission à travers un texte lu par Virginie. Ce dernier retrace l'évolution et progrès de ces petits gymnastes en herbe dynamiques et pleins de vie.

Un cadeau de remerciement leur est offert pour leurs accomplissements durant ces années.

## **9. Rapport du président**

Frédéric Angéloz, président, prend la parole. Il évoque les différentes sorties et activités du club tout au long de l'année : Les traditionnelles sorties ski nautique, le week-end d'été à château d'oex, la journée à europapark, le parcours famille à vélo lors de la fête de la patate qui nous a permis également de rencontrer de nouveaux membres, la soirée laser game, le week-end du loto qui a eu beaucoup de succès, le traditionnel camp de ski pour les juniors, le week-end d'hiver aux Diablerets et enfin la fameuse soirée Malakoff.

Il clôt son discours en remerciant chaleureusement les organisatrices de ses différentes sorties ainsi que les membres du club pour leur participation et leur engagement.

## **10. Nomination du comité**

Fabrice Métraux, responsable Junior, nous annonce sa démission au sein du comité qu'il a occupé pendant 7 ans. Il relate son parcours durant ce laps de temps en nous parlant de l'organisation des camps qui ont eu de plus en plus de succès avec les années, mais aussi les diverses sorties glisses et autres activités tels que le paintball.

Fabrice nous présente ensuite Romain Gattlen qui va prendre en partie sa place et lui souhaite beaucoup de réussite dans l'organisation des futures activités et notamment pour le camp de ski. Il précise qu'il sera toujours disponible pour donner un coup de main à Romain. Il invite l'assemblée à le soutenir en continuant d'inscrire leurs enfants aux camps.

Pour finir, Fabrice remercie tous les membres qui ont œuvré à l'organisation des camps de 2017 à 2023. Au terme de son discours, il est chaleureusement applaudi par l'assemblée. Un cadeau lui est offert pour le remercier de son investissement durant toutes ces années.

Stéphane Fivat, Webmaster, prend ensuite la parole et nous explique que le départ de Fabrice a engendré une réflexion au sein du comité. En effet, il a été relevé que Fabrice gérait beaucoup de choses à lui tout seul pour le J+S. L'idée de repenser le fonctionnement du comité nous a donc semblé pertinente.

Au travers de schéma projeté contre le mur, Stéphane nous explique que le projet serait de créer une commission senior et famille (qui sera probablement renommée en commission d'activité) et une commission jeunesse.

Aline Fivat, actuellement vice-présidente, serait responsable de la commission senior et famille/activité dans laquelle les membres qui en font partie pourront échanger des idées et proposer des activités tout au long de l'année. Aline regarderait ensuite s'il y a la possibilité de réaliser les suggestions faites, à savoir qu'il n'y a aucune obligation d'organiser les sorties, cela resterait en effet de la responsabilité des membres du comité.

Pour la deuxième commission, soit la commission jeunesse, Frédéric Angéloz serait le responsable. Le J+S serait réparti dans cette commission, tout comme le sport en salle, les sorties glisses et le camp de ski. L'objectif serait de proposer plus de sorties ski, d'instaurer le snow-bus dont le concept reste encore à être repensé et mettre en place des activités pour les enfants de 5 à 8 ans.

Au terme de ces explications, le président remercie Stéphane Fivat et explique que cette réorganisation du comité a engendré un remaniement des fonctions de chacun telles que : Laura Oyon deviendrait la présidente, Stéphane Fivat le vice-président, Aline Fivat, la responsable de la commission senior et famille, Frédéric Angéloz, le responsable de la commission Jeunesse et Viviane Madoery la secrétaire.

Il resterait donc une place à pourvoir dans le rôle de caissier/ère. Frédéric explique que Nicolas Zenoni s'est proposé. Il a à peine le temps de préciser que d'autres personnes peuvent se manifester en cas d'intérêt, que Nicolas est déjà acclamé et applaudi par l'assemblée.

Ainsi, le comité se compose tel que :

<u>Présidente :</u>	Laura Oyon
<u>Vice-Président :</u>	Stéphane Fivat
<u>Caissier :</u>	Nicolas Zenoni
<u>Responsable de la commission Senior et Famille :</u>	Aline Fivat
<u>Responsable de la commission Jeunesse :</u>	Frédéric Angéloz
<u>Secrétaire :</u>	Viviane Madoery

Cette nouvelle organisation du comité est chaleureusement approuvée par les applaudissements des membres présents.

Un cadeau de remerciement est ensuite offert à Laura Oyon pour la remercier de son investissement au sein du comité depuis 5 ans.

Elle prend alors la parole pour remercier l'assemblée de l'avoir élue en tant que présidente et verbalise être très touchée par la confiance que lui accordent les membres. Elle nous explique que son investissement de ces dernières années dans diverses missions lui a permis de bien comprendre le fonctionnement du club et elle profite de remercier les personnes qui travaillent dans l'ombre, rendant tout cela possible. Laura nous dit se réjouir de pouvoir développer ses compétences et ses idées dans sa nouvelle fonction de présidente. Elle continuera à tout mettre en œuvre avec l'aide du comité pour faire avancer et rendre aussi dynamique que possible le SCB. Elle clôture son discours en remerciant Frédéric Angéloz qui a œuvré en tant que président durant 4 ans.

## **11. Cotisations annuelles**

Laura Oyon propose au nom du comité de garder les cotisations telles qu'elles sont, à savoir : 120 Frs pour les familles ; 60 Frs pour les Seniors ; 40 Frs pour les Juniors I ; 50 Frs pour les Juniors II ; 40 Frs pour les membres passifs. Cette proposition est accueillie favorablement par l'assemblée qui le fait savoir par ses applaudissements.

## **12. Budget 2024-2025**

Laura Oyon projette un bénéfice de 2700 CHF. Elle nous développe cette estimation en nous passant rapidement les différents produits et charges auxquels s'attendre pour cette nouvelle année. Elle précise que ce budget reste à prendre avec des pincettes puisqu'il est difficile d'estimer le revenu lié au loto.

### **13. Programme et activités**

Laura Oyon passe en revue le programme d'été envoyé aux membres. Elle reprend chaque activité en apportant des détails supplémentaires. Il reste de la place pour toutes les sorties, elle motive donc les membres à s'inscrire auprès des responsables. Elle nous fait à nouveau part de l'importance de trouver des bénévoles pour le loto et encourage les membres à en faire partie.

### **14. Divers et propositions individuelles**

Stéphane Fivat prend la parole pour nous parler des 40 ans du SCB qui approchent gentiment, mais sûrement. Pour l'instant, il n'y a rien de concret, mais un spectacle sera probablement monté pour cette année 2027. Une partie de l'argent du loto est mis de côté en vue de cet évènement. Stéphane clôture en invitant les personnes avec un talent caché à venir se manifester.

À la suite de la démission des deux monitrices de la gym parent-enfant, le comité est à la recherche d'une personne motivée pour continuer de donner ce cours. Laura encourage les membres à en parler autour d'eux en précisant que la personne serait rémunérée.

Laura Oyon nous parle ensuite de l'idée de créer une communauté WhatsApp dans laquelle tous les groupes existants seraient rassemblés et gérés par les membres du comité. Cela permettrait de retrouver rapidement les informations, mais aussi de favoriser la communication et proposer des activités plus spontanément. Un canal ouvert à la discussion et un canal pour faire de la pub en dehors du ski club pourrait être envisagé. Laura précise que seuls les membres de cette communauté pourront y voir le contenu et que si quelqu'un désire quitter le groupe, il a la possibilité de le faire à chaque instant.

Avant de clôturer cette assemblée, la parole est laissée aux membres qui désirent s'exprimer. La proposition de faire une sortie à aquaparc et une sortie à europaparc est alors suggérée par les adolescents.

*Au terme de cette prise de parole et en remerciant les intervenants pour leur apport, Laura invite les membres à prendre part au repas qui les attend et clôt l'assemblée à 20h48.*